

Alias ‘Morrongo’, el sicario de la Costa Atlántica que había llegado a Bogotá para cometer el crimen, ya fue capturado.

El director de la Unidad Nacional de Protección, Andrés Villamizar, dijo que le sorprendió que hubiera un plan para asesinar a los periodistas León Valencia y Ariel Ávila y Gonzalo Guillén. “Fue una información que recibimos a tiempo de parte de una fuente que nos merece toda la credibilidad”.

Aunque Villamizar explicó que no puede entrar en detalles por lo delicado de la investigación, expresó en Blu Radio que se fortalecieron los esquemas de seguridad de estos comunicadores “valientes y comprometidos” ([Escuche la entrevista](#)).

“La corrupción que está enquistada en muchos sectores está siendo enfrentada, sin miedo y sin tapujos, por la sociedad civil, los medios de comunicación y el Gobierno. En la medida que esas denuncias salen a flote se genera mayor ruido de amenazas y es el precio que debemos pagar los colombianos”, precisó.

Alias ‘Morrongo’, el sicario de la Costa Atlántica que había llegado a Bogotá para cometer el crimen, ya fue capturado y las autoridades avanzan en las investigaciones por las continuas amenazas que han tenido estos periodistas.

<http://www.elspectador.com/noticias/judicial/articulo-421847-leon-valencia-fue-amenazado-de-muerte-denunciar-corrupcion>